

[明治学院大学 キャンパスコンシェルジュ]

CC (キャンパスコンシェルジュ) レモネードはいかが?

明治学院大学のスクールカラー
がイエローということで、今年
はこだわりの冷たいレモネード
を販売。Tシャツやカップのデ
ザインもコンシェルジュのメン
バーで考えました。



出店者より

レモネードをきっか
けに、コンシェルジュ
の活動が広まれば
嬉しいです!



[湘南・RUNRUN・CAFE]

笑顔と幸せを届けるクレープ

行列必至にも関わらず大人
気! 人気のイチゴクレー
プはボリューム満点で満足
すること間違いなし! チ
ュロスやかき氷など、ク
レープ以外のメニューもおす
めです。

出店者より

お客さまに支えられ
ながら楽しく営業で
きています。ぜひ今
後もお越しいただけ
ると嬉しいです!



出店者より

家族一同この日を楽し
みにしていました!
来年も出店させてい
ただきたいです。



Food

[オオヒロ]

ランチにはできたての 焼きそばと フランクフルトをどうぞ!

ご家族で経営されており、
あたたかな雰囲気が特徴の
「オオヒロ」。誰にも愛され
る人気メニュー「明学セッ
ト」は売り切れ次第終了の
人気ぶり。オオヒロの焼き
そばをぜひ味わってみてく
ださい。

●準備会代表コメント

出店ブースをはじめキャンパス各地の賑わう
様子を目の当たりにした瞬間、これまでの活
動が報われたと感じました。本番まで不安で
したが、教職員や地域の皆さまのおかげで素
晴らしい2日間をお届けすることができまし
た。皆さま、ありがとうございました!
来年の戸塚まつりもよろしく願います。

2日間を全力で
かけぬけました!



Pick-Up

[戸塚まつり準備会・ごはん部] アイス-1グランプリ

2日間とも早々に完売! 投票結果は接戦の模様!

横濱アイス工房、ごはん部、戸塚まつり準備会
がそれぞれ新フレーバーを開発。人気投票1位
になった商品は期間限定で、横濱アイス工房、
生協で販売されます。

出店者より

団体それぞれが積極
的に考えたアイス
を味わっていただ
きたいという思い
で臨みました。

小ヤギも
元気です!



[ヤギ部]

ヤギ部オリジナルステッカー付き タピオカドリンク

ヤギ部では、タピオカミルクテ
ィーを販売。もちもちとした歯
ごたえのタピオカに程よい甘さ
のミルクティーが絶妙にマッチ。
ヤギ部考案のかわいいステッカ
ーにも注目!

出店者より

ヤギ部やヤギのエコ
な除草活動をより多
くの人に知ってもら
いたいです!



出場者より

[Twinkles]

ステージは大盛り上がり!

少人数から大人数のフォーメーシ
ョンまで幅広いパフォーマンスを披露。
リズムカルな楽曲にあわせたテンポ
の良いチアダンスに会場は大盛り上
がりでした。

はじめての戸塚まつ
りで、多くの方に手
拍子もいただき、ス
テージに立てて本当
に良かったです。



出場者より

[フラサークル Lokahi]

フラダンスで笑顔と 明るさをお届け!

新入生が入って初めてのイベン
ト。笑顔と明るさに包まれた感
動のステージに拍手喝采。曲に
合わせた表情も魅力の1つ。2
パターンの衣装で彩り豊かなダ
ンスをお届けしました。

お世話になっている
方や、友人、家族に
日々の感謝の気持ち
を込めて踊りました。



学生企画

4年ぶりの
完全対面開催!

2023年5月27日(土)~28日(日)

第26回 戸塚まつり開催!

2023年テーマ

祭燃 -revival-

晴天に恵まれた2日間の合計来場者数は、
なんと延べ5,186人! 小さなお子さまから
ご高齢の方まで、さまざまな方にお越しいただきました。
掛川ちなみ(社会福祉3年) 古屋美羽(芸術3年) 吉野彩花(社会2年)

[戸塚まつり準備会] フードドライブ

コンセプトは、 「もったいない」を 「ありがとう」へ

戸塚まつり準備会とNPO法人フ
ードバンク横浜、ごはん部、金子
ゼミ(社会福祉学科)が企画に参
加。来場者の方から余った食品や
日用品を集め、段ボール10箱分
以上の寄付品が集まりました!

出展者より

ご協力ありがとうございました。
寄付品は1
人親家庭や子ども食堂
などにお届けします。

こんなに素敵に
できました!



Experience

[はんどめいど OTeTe]

リサイクルから生まれた可愛いコースター

普段はカゴやバッグなどを制作しており、今回は残
った端切れを活用するワークショップを初めて実施。
コースターの可愛い見た目の仕上がりに思わず見と
れてしまっていました。



出展者より

たくさんの方にお越
しいいただき、親子で
体験できる企画にな
り良かったです。

[おっちー塾]

子どもたちの大切な「居場所」になるために

学習支援、遠足などのイベントを開催しているおっち
ー塾。今回は、この活動を広めるために戸塚まつりに参加
しました。会場は多くの子どもたちで賑わいました。

出展者より

明学生のボランティア
もいるため、実は僕
たち、明学とのつなが
りが深いんです!

